
例会報告

第 1470回
2025 年 6月 18 日

2024-25 年度「ロータリークラブテーマ」

例会日
創　立
会　長
副会長
幹　事

事務局・例会場

水曜日　12：30 ～ 13：30
平成 5年 10 月 19 日

中西 眞信
村瀬 正明
坂本 夕樹

河東郡音更町木野大通西 7丁目 1ハピオ木野 2F

起立：畠山 卓也 SAA　点鐘：中西 眞信会長　開会宣言：畠山 卓也 SAA

会 長 挨 拶

会長挨拶～中西 会長

会務報告～坂本 幹事 

会務報告



乾杯挨拶～尾崎 会員 〆の挨拶～行木 会員

慰労親睦夜間移動例会プログラム

次年度バッジ交換プログラム

坂本 幹事→佐々木 次年度幹事長屋 会長エレクト→中西 会長 



例会案内

月曜日　<広尾ＲＣ：日高信金広尾支店２Ｆ>　<帯広南ＲＣ：北海道ホテル>
火曜日　<芽室ＲＣ：めむろーど２ＦセミナーホールⅡ>　<帯広東ＲＣ：帯広ワシントンホテル>
水曜日　<音更ＲＣ：ハピオ木野コミュニティーホール>　<帯広ＲＣ：ホテルノースランド帯広>　<上士幌ＲＣ：川村会館>
木曜日　<足寄ＲＣ：足寄銀河ホール>　<清水ＲＣ：清水町中央公民館>　<帯広西ＲＣ：北海道ホテル>
金曜日　<帯広北ＲＣ：ホテルノースランド帯広>

発行元：音更ロータリークラブ 会報委員会：佐藤 和徳、竹村 朱美、尾崎 優子、渡辺 慎太郎

連絡事項～佐々木 次年度幹事

ニコニコ献金

※氏名後の「会員」省略してます

坂本
　会員皆様の協力があって一年間幹事を務める事が出来ました。一年間ありがとうございました。
行木
　会長・幹事をはじめ皆様、一年間お疲れ様でした。
畠山・竹村・宇野・白木・玉川
　一年間お疲れ様でした。
佐々木
　次年度幹事を一年間務めさせて頂きます。ハラハラドキドキさせてしまうと思いますが、
　どうぞ宜しくお願いします。
平尾
　中西年度なかなか出席できませんでしたが、坂本幹事お疲れ様でした。
若原
　中西会長、坂本幹事をはじめ会員の皆様、今期のクラブ運営、大変お疲れ様でした。
　本日、都合が付かず最 　終例会に参加できず大変恐縮です。
　今年度も数々の例会や行事にて沢山の良き思い出が出来ました。
大和
　本日欠席ですいません。中西会長、坂本幹事お疲れ様でした。

ニコニコ献金～
田中守 副委員長


